



Kriege wie den, den Russland gegen die Ukraine angezettelt hat, finden zwischenzeitlich in Armenien und Aserbaidschan und weiterhin in Syrien, im Jemen, im Sudan und in Israel/Gaza opferreich statt. Neben Russland, Belarus und der Ukraine gibt es also noch weitere Länder, aus denen Deserteure und Kriegsdienstverweigerer fliehen. Im Asylverfahren sind ihre Chancen gering.

Den Aufkleber „Asyl für alle Deserteure“ kann mensch gratis vom Flüchtlingsrat Schleswig-Holstein in beliebiger Anzahl beziehen: office@frsh.de